Entschließung zur Einberufung einer internationalen Beratung der kommunistischen und Arbeiterparteien

In Übereinstimmung mit den Beschlüssen des VII. Parteitages erklärt sich das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands für die Einberufung einer internationalen Beratung der kommunistischen und Arbeiterparteien. Das Ziel dieser Beratung sieht die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands darin, die Einheit der kommunistischen Weltbewegung zu festigen, die sozialistischen und demokratischen Kräfte aller Länder im Kampf gegen den Imperialismus, für die nationale und soziale Befreiung der Völker und für die Verteidigung und Erhaltung des Weltfriedens zusammenzuschließen.

Die weltweite Auseinandersetzung der Kräfte des Sozialismus, der nationalen Befreiung und der Demokratie mit dem Imperialismus erheischt gebieterisch die Stärkung der Einheit der kommunistischen Weltbewegung und ihrer internationalen Aktionsfähigkeit. In den sozialistischen Ländern, der revolutionären Hauptkraft in der Welt, sind wichtige neue Entwicklungsfragen herangereift. Die kommunistischen und Arbeiterparteien in den industriell entwickelten kapitalistischen Ländern führen den Kampf gegen die staatsmonopolistische Herrschaft des Kapitalismus unter komplizierten Bedingungen. Vor vielen Völkern Asiens, Afrikas und Lateinamerikas erheben sich auf den Wegen zu nationaler Unabhängigkeit und sozialem Fortschritt wenig erforschte und schwierige Probleme.

Die wissenschaftlich-technische Revolution stellt höhere und mannigfaltige Anforderungen an Inhalt und Form des Kampfes der kommunistischen und Arbeiterparteien. Sie beeinflußt wesentlich den Kampf und Wettbewerb zwischen Sozialismus und Kapitalismus.

In der internationalen Arena verschärft sich der Klassenkampf. Der Imperialismus der USA versucht, mit Hilfe der berüchtigten Globalstrategie einen Feldzug gegen die Kräfte des Friedens, der nationalen